

Miguel Díaz-Canel salue les progrès faits par la province de Matanzas



Matanzas, 30 avril, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a salué les progrès faits par la province de Matanzas ces derniers mois.

Le Chef d'État cubain est de retour dans cette province de l'ouest de notre pays après une visite de travail réalisée en juillet dernier.

Sur son compte Twitter, il a qualifié d'encourageante la rencontre qu'il a eue ce lundi avec les étudiants et les professeurs de l'université Camilo Cienfuegos, dans la capitale provinciale.

Il a mis en exergue le rapprochement entre les autorités et les entreprises cubaines d'une part et les centres de la recherche et des études supérieures de l'autre.

Le président Miguel Diaz-Canel s'est également référé aux visites qu'il a réalisées dans plusieurs entreprises et à ses rencontres avec les habitants de Matanzas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/189555-miguel-diaz-canel-salue-les-progres-faits-par-la-province-de-matanzas>



Radio Habana Cuba